

校長室だより

For Our Children's Smiles



~ 子供たちの笑顔のために ~

湖北小学校

第 16 号

10月3日発行

市内音楽発表会特集

文責 加藤理巳

10月8日水曜日市内音楽発表会が行われました。

吹奏楽部の皆さんステキな演奏ありがとうございました。

本日、湖北小学校吹奏楽部が我孫子市内音楽発表会に参加し、素晴らしい演奏を披露してくれました。吹奏楽部の皆さん本当に疲れ様でした。ステキな演奏聴かせて貰ってありがとうございました。

朝校門で吹奏楽部の子どもたちに声をかけると、「校長先生、緊張して12時まで眠れなかったよ」と話してくれた子もいました。みんな緊張して当日を迎えたことと思います。緊張はよく練習をよくがんばった証だと思います。

本番の市内音楽発表会では、演奏された「青と夏」そして「ミッキーマウスマーチ」は、どちらも心に響く素敵なお詠曲で、子どもたちの一生懸命な姿と音楽への情熱が会場全体に感動を与えてくれました。緊張していたと聞いた私の心はドキドキでしたが、私の心配など吹き飛ぶほど、湖北小学校の子どもたちは堂々と演奏していました。日々の練習の成果が存分に發揮され、湖北小学校の誇りを感じるひとときとなりました。ありがとうございました。

市内音楽発表会では中学校の吹奏楽部の演奏や合唱部の発表もあり、中学生のレベルの高い演奏を聴くこともでき、新たな憧れも芽生えた素晴らしい機会になったとも思います。中学生の皆さんも素晴らしい演奏ありがとうございました。

このような素晴らしい機会を迎えることができましたのも、日頃より温かくご支援くださっている保護者の皆様のおかげです。心より感謝申し上げます。

今後とも、子どもたちの成長を共に見守り、応援していただけますようお願い申し上げます。

我孫子市立湖北小学校 校長 加藤 理巳

市内音楽発表会より



さあ出発!!頑張って!!



会場の柏市文化会館



代表児童による曲の紹介



演奏中1



演奏中2



演奏中3